
Versorgung  mit  Linienbussen
in  Oberaden:  VKU  verschickt
Fragebogen  an  Ratsfraktionen
– niemand will sie ausfüllen
Die VKU hat an die Bergkamener Ratsfraktionen einen Fragebogen zur
Erschließung  des  Stadtteils  Oberaden  mit  Buslinien  geschickt  und
erntet  dort  nur  verwundertes  Kopfschütteln.  Nicht  sie  sollte  das
Nahverkehrsunternehmen  befragen,  sondern  ihre  Kunden  in  Oberaden,
lautet der Tenor. Die wüssten schließlich am besten, wo Verbesserungen
vorgenommen  werden  sollten.  Ausgefüllte  Fragebogen  wird  die  VKU
jedenfalls nicht zurückerhalten.

Aufgefordert werden die Fraktionen,
Schulnoten zur lokalen Erschließung,
zu  den  Fahrzeiten  oder  zur
Erreichbarkeit  von  Bergkamen-Mitte
und den Nachbarstädten zu vergeben.
Dann  sollen  sie  sagen,  ob  diese
Punkte  unbedingt  verbessert  werden
müssten oder eher unwichtig sind.

Zuletzt will die VKU noch wissen, ob die Fraktionen bereits sind, für
Verbesserungen bei den Busverbindungen in Oberaden zusätzlich Geld
auszugeben. Diese Frage verwundert, weil bisher die Stadt Bergkamen
für die Erfüllung von Sonderwünschen immer draufzahlen musste. Dazu
gehören zum Beispiel die Nachtbusse nach Dortmund oder Spezialverkehre
für  Mitarbeiter  von  Firmen,  die  in  Gewerbegebieten  außerhalb
Bergkamens ansässig sind. Nicht zuletzt wurde der Stadt die Schaffung
einer neuen Schnellbuslinie von Bergkamen-Mitte zum Kamener Bahnhof
dadurch schmackhaft gemacht, dass die Kosten dafür durch Einsparungen
bei der S30 (Halbierung des Fahrtakts) ausgeglichen würden.

Übrigens: Unter den aktuellen Bergkamener Stadtverordneten ist bisher
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niemand  als  ausgesprochener  Vielnutzer  der  VKU  aufgefallen.  Die
meisten  kommen  mit  dem  Auto  und  einige  wenige  mit  dem  Fahrrad.
Bekanntlich befindet sich das Rathaus direkt neben dem Busbahnhof.


